BOLETINES



Instalan en la Cámara de Diputados el Comité de Decanos de la LXVI Legislatura

"2025, Año de la Mujer Indígena"

Boletín No. 0944

El diputado José Luis Sánchez González (PT) declaró formalmente instalados los trabajos del Comité de Decanos, correspondiente a la LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados.

El diputado Sánchez González expuso que el Comité, del cual es presidente, se encarga de



atender las solicitudes de opinión y consulta de la Junta de Coordinación Política y de los órganos legislativos, y conducir la sesión constitutiva de la Cámara de Diputados. Además, orienta las tareas legislativas y contribuye al desarrollo de visiones de conjunto sobre marcos jurídicos idóneos y mejores políticas de gobierno.

Manifestó que el Comité lo integran las y los legisladores que han participado como diputados federales o senadores durante más años, cuya experiencia y sabiduría contribuirán a lograr mejores condiciones para el pueblo y formular propuestas que revolucionen el Poder Legislativo.

Por su parte, el diputado Germán Martínez Cázares (PAN), integrante del Comité, destacó la importancia de conducirse con prudencia y sabiduría,

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

0

26/02/2025

LEGISLATIVO



porque este es un comité técnico al que, por haber estado en otras legislaturas, así se le exige; por ello, indicó que aportará todo su conocimiento sobre el sistema parlamentario para el mejor desarrollo de los trabajos de ese órgano.

El diputado Víctor Samuel Palma César (PRI), también integrante, señaló que el Comité está llamado a honrar la vida parlamentaria y discurrir en un marco de entendimiento, libertad y prudencia para valorar las opiniones de todos. Debemos, dijo, atender las solicitudes y desahogar consultas. Ofreció aportar su mejor esfuerzo, experiencia y formación para ello.

De Morena, el diputado Manuel de Jesús Espino Barrientos precisó que se han hecho reformas importantes a los Poderes Judicial y Ejecutivo, pero no al Legislativo. Vale la pena, dijo, que este Comité, --del cual es integrante--deje huella v sugiera a las bancadas atender lo que llega del Ejecutivo, pero no en automático, sino racionalizarlo.

José Luis Durán Reveles, diputado del PVEM, indicó que quienes "integramos el Comité tenemos la experiencia para asesorar y apoyar la conducción de las tareas de la Cámara en materia política y legislativa, y construir un mejor escenario para una Legislatura que está llamada a ser fundacional y que se recordará por los cambios profundos que realiza".

A su vez, la diputada Ivonne Aracely Ortega Pacheco (MC), también integrante, se pronunció por impulsar reformas para que el Poder Legislativo sea autónomo. En materia de paridad, afirmó que "no podemos darnos por satisfechas con la igualdad en números, porque no ha llegado la paridad de decisión". Planteó trabajar para que la condición de las mujeres que ocupan cargos públicos se sienta en la vida cotidiana.

Posteriormente, se aprobó el acta de la sesión de instalación y se informó que se comunicará de ello a la Mesa Directiva.

https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/instalanen-la-ca-mara-de-diputados-el-comite-de-decanos-de-la-lxvi-legislatura